



自律貢献



2022年
(令和4年)
1月31日
校長 皿谷 修

1カ月、使い切った「健康観察カード」から感じるもの！



新型コロナウイルス感染対策として、校舎に入る前の健康観察カードのチェックを行っています。みなさんとみなさんのご家族の健康、3年生の入試や残り少ない中学校生活を考えると、これ以上の感染、学級、学年閉鎖はなんとしても避けたいと考え、毎朝、行っています。

そのカードを見ると、生徒や保護者さまの協力をすごく感じる事ができ、心から感謝するとともに、その力に感心させられます。

毎日、同じことを継続することは、簡単なようで難しいものです。健康観察カードの記入についても同じです。学校に忘れて帰ったり、家で出さなかったりしたら続けることはできません。それをきちんと1カ月使い切って、記入とサインが並んだカードからは、やさしさや温かさ、力強さを感じます。そんな、すばらしい「カード」を毎朝、たくさん見せてもらっています。

明日から2月の新しいカードになります。1カ月、きちんと使い切ることに挑戦してみてください。そのカードの姿が、あなたの教室での授業へ向かう姿と同じになるのだらうと思います。1日、1日を大切に、「自分を創る」がごとく「健康観察カード」を創っていきましょう。

生徒の感想・・・(人・▽・;) ゼツに初イマ!

今日は、リモート授業がありました。前回のリモート授業では、チャットで変なことを書いたりしている人がいて大変だった事もあって、120人ぐらいの人を1人の先生でまとめられるのか・・・と不安になっていましたが、今回は、ほとんどみんなが、うるさくなかったし、チャットでも、必要な時間以外、使ってなかったし、成長してるな・・・と思いました。成長している部分もあるけど、今回は、みんなリモートだったので、先生たちが、あっちこっちに指示しなくてもいいから、スムーズに授業ができたのかな?とも思いました。

でも、生徒が120人も居るから、質問するときとかはスムーズじゃなかったな・・・とも思うし、わからないことを直接、表したり、説明したりすることが難しいし、できないから、そこは、先生にあれこれ構わず聞く前に、自分で考えてみたり、挑戦してみたりしたら、先生たちが、楽になるのかな?と考えました。本当にどうしても、わからなかった時は先生に質問するしかないけど・・・。

コロナウイルスがとりあえず早く収まって、PCR検査を受けた生徒のみんな・先生方が陰性でありますように!・・・(人・▽・;) ゼツに初イマ!

生徒のみなさんの協力があって、「学びを止めない」ためのリモート授業を乗り切ることができました。改めて、授業はみんなのもので、みんなで創るものだという事を実感できました。そして、感想を紹介した生徒のように考えてくれている人も多数います。みんなの協力と、やさしさがあってこそこの学校ですね。この気持ちが、とってもうれしいです。ありがとう。

感染対策に引き続きご協力をお願いします!

保健所の指示により、1月29日から対応が若干変わりましたが、感染者が登校していれば、学級全員と授業をした先生が接触者となり、学級閉鎖7日間となります。毎日の健康観察で、生徒本人だけでなく、ご家族に風邪症状等があっても登校自粛をお願いします。また、ご家族がPCR検査を受けることとなっても同様です。その際は、学校へもご連絡をください。よろしくお願いします。

